



BESOK, PENDAFTARAN PASANGAN CALON KEPALA DAERAH

Pilkada Kota Yogya Damai Jadi Komitmen Semua Pihak

YOGYA (KR) - Gelaran Pilkada Kota Yogya 2024 yang damai harus menjadi komitmen semua pihak. Pemkot Yogya sebagai unsur pemerintah sudah mengawali fasilitasi perwujudan komitmen tersebut.

Penjabat (Pj) Walikota Yogya Sugeng Purwanto, mengungkapkan komitmen dalam mewujudkan Pilkada Kota Yogya damai harus ditunjukkan dengan peran aktif dalam mewujudkan situasi kondusif, damai dan berbudaya. Selain itu menolak segala bentuk pelanggaran serta menjadikan Pilkada 2024 sebagai landasan harmoni demi persatuan masyarakat Kota Yogya. "Sudah kami tuangkan melalui deklarasi yang harapan kami bukan sekadar seremonial melainkan manifestasi dari komitmen kita bersama untuk menjaga Pilkada sebagai sarana demokrasi yang beradab di Kota Yogya," jelasnya, Minggu (25/8).

Seluruh unsur pemerintah yang meliputi lembaga dewan, pengadilan, kejaksaan, TNI dan Polri, imbu Sugeng, siap mendukung

penuh perwujudan Pilkada damai. Apalagi mulai Selasa (27/8) besok akan memasuki tahapan krusial berupa penerimaan pendaftaran pasangan calon kepala daerah di KPU Kota Yogya. Seiring dengan itu maka peta dukungan akan semakin terlihat namun diharapkan masyarakat tidak lantas terkotak-kotakkan.

Sugeng pun mengapresiasi partisipasi seluruh pihak yang menunjukkan komitmen mewujudkan Pilkada damai di Kota Yogya. Menurutnya, di tengah dinamika politik yang kian kompleks perlu ada kesadaran dan komitmen bersama untuk menjaga ketertiban dan kedamaian selama proses Pilkada. Dirinya menyatakan dalam pelaksanaan pilkada kerja sama dan koordinasi di antara semua pihak menjadi kunci utama dalam menjaga demokrasi yang

kondusif. "Saya yakin bahwa dengan tekad yang kuat dan kerja sama yang solid, kita dapat memastikan bahwa Pilkada di Kota Yogya akan berlangsung dengan damai dan sukses," imbuhnya.

Dirinya juga mengakui setiap Pilkada selalu diwarnai dengan dinamika politik yang bisa menimbulkan potensi ketegangan maupun perpecahan. Hal itu menjadi ujian untuk tetap menjaga kepala dingin, berfikir rasional, dan bertindak bijaksana dalam menghadapi setiap tantangan yang muncul.

Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Yogya Nindyo Dewanto, menjelaskan di tengah situasi politik yang kompleks maka Kota Yogya perlu melakukan langkah konkret guna mengantisipasi berbagai potensi ketegangan dan konflik seiring pelaksanaan Pilkada 2024. Berdasarkan pengalaman masa lalu bahwa ketegangan dan konflik politik dapat mengganggu ketertarikan dan kondusivitas wilayah, sehingga pihaknya bersama

berbagai pihak akan bersatu dalam tujuan yang sama yaitu menjaga dan mengawal Pilkada 2024 menjadi momen pesta demokrasi yang damai dan bermartabat. "Kami mengajak masyarakat yang mempunyai hak pilih dalam Pilkada 2024 untuk menggunakan hak pilihnya dengan bijak dan penuh pertimbangan. Karena setiap suara yang diberikan akan menentukan masa depan Kota Yogya," tuturnya.

Sementara itu Ketua Sementara DPRD Kota Yogya FX Wisnu Sabdono Putro, menyampaikan komitmen seluruh anggota dewan baik di fraksi maupun partai telah sepakat untuk Pilkada 2024 harus bisa menjaga kondusivitas di Kota Yogya. Termasuk mengendalikan anggota dan pendukung partai politik di tingkat bawah untuk menjaga suasana aman. "Kami punya struktur sampai di tingkat RW, bahkan RT. Kami akan sampaikan bahwa suasana dan situasi perpolitikan di Kota Yogya aman dan terkendali," ungkapnya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005